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この夏、１冊の本を読んだ。「夏から

夏へ」佐藤多佳子箸。日本陸上男子リレ

ーの４人のメンバーに密着し、歴史的快

挙を達成するまでの軌跡を記しだノンフ

ィクションものである。

このリレーメンバーの１人でもあり、
今や日本を代表するトップスプリンター

塚原直言選手。塚原選手は、高校３年次

インターハイの100,.200mで悲願の２
冠を達成。その塚原選手も高校時代「何
度もやめようと思っだし、退部届けも書
いたし、でも、自分が陸上を好きでやり
たいという気持ちを裏切れなかったので

易勤弱葺遡睦L壁K１

歯を食いしばってやってきた」と当時を

振り返っている。まだ、「将来は、日の
丸を背負いたい」との夢を持ちながら、
幾多の苦難を乗り越え、北京オリンピッ
クでは、400mRで銅メダルを獲得してい

る。その陰には、指導者・家族など多く
の関係者からの支えもあり、大きな力と
なっている。

長野市からも日本を代表する選手が育
つことを願いながら、できる限り選手に

良い環境で競技ができるよう常日頃から
心がけたい。

広報部長田島康彦
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部訓「感謝の心」を胸に

開校３６年を迎えた長野東高校陸上部の歴史は、

現在長野陸協顧問の依田良春先生、現長野工業高校
の鈴木文雄先生方の熱心なご指導により、確実に実
績を積み重ね、県内外に「長野東高校」の名を馳せ、
優秀なOBの方々は現在も長野陸協で活躍をされてい

ます。しかし、そのような歴史の中で、近年は専門

的な指導者がいなくなったことによって、徐々に部

員数の減員と活動が不活発になってきていたと思い
ます。

平成１８年に長野東高校で陸上競技を通して、高
校生活の充実と人間形成を図りたいという意欲あふ

れだ生徒たちが入学をするようになったことをきっ

かけに、部員数も増えていき、それに伴い競技成績
も徐々に向上を見せてくれました。

平成１８年に何年振りかわかりませんが、１年生
の小田切亜希がインターハイ出場以来、４年連続で
インターハイへ出湯を果たし、同時に国体にも４年

連続で県代表として出場。平成１９年には県高校駅
伝で初優勝を果たしてから連続で全国高校駅伝に出
場をさせていただき、今年も３年連続出場と全国入
賞を目標に励んでいます。

平成１９年に世界ユースに西津千春、平成２０年

にはアジアクロカン銅メダル、世界クロカンに小田

切亜希、今年は世界ユースにおいて７位入賞の烏羽

詩織と３津連続４大会に日本代表選手を送り出した
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ことは、県立の普通高校としては「快挙」と自負をし

ています。

長野東高校の現在の陸上部の活動は、他の高校とは
大きく違ったことがあります。それは、短距離・跳躍
・投てきブロックは、西内先生、黒岩さん、山田先生、
島田トレーナーの方々の情熱あふれた指導により、日

々の活動を実施しています。縁あってボランティアと
して指導をいただいている先生方には本当に感謝の思

いで－杯です。また、長距離女子は川中島町の河川敷
での活動を常としており、学校の枠を越え、まさに地
域の中での高校生の部活動がなされています。

今後も、部訓の「感謝の心」を競技面のみならず、
学校生活でも忘れることなく、陸上競技を通して、人
間的成長を図れるよう活動を継続し、現役時代の恩返
しとして、将来陸上競技協会で活躍してくれる人材が
多く育ってくれることを願っています。

長野東高校陸上部顧問玉城良二

題字の"動き"は長野市陸協三代目会長山浦保氏の書で､山浦会長の頃､市陸協会報紙として何号か発行されていました‘
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しかし、スタートしてからは開き直って集中を絶対に
切らさないようにしたら、いつの間にか先頭を走ってい
ました。そして、ゴール直前に浮かんだのは監督のこと
でした。

今回、貴重な体験の機会をいただき、優勝までするこ
とができたのは、自分が本当に周りの人に恵まれていた
からだと思います。たくさんの方々に応援していだだき、
帰国した時も多くのお祝いの言葉をいだだきました。
更にいつもそばで支えてくれているチームの仲間、今

まで指導してくださった先生方や監督がいてくれたから
こそ、今回の結果があります。ありがとうございました。
今回の経験は、一生の宝だと思うので、決して無駄に

せず、今後長野県を代表する選手としてしっかり結果が
残せるよう更に努力していきます。

－１－

ていて、改めて自分達は恵まれた環境で競技
をやらせて頂いているんだなと感じることが

「藤雲霧諏震会Ｆ

私は大学に進学を決めた

時に持った大きな目標が２
つあり、そのうちの１つが
今回経験させていただいた
ユニバーシアードに出場す
ることでした。

出場が決まった時はとて
も嬉しかったのですが、そ
れと同時に物凄く不安にな
り、思うように練習ができ
なくなってしまい、試合当
日もあまりいい状態とは言
貢ませんでした。
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三二Ｊ情報システム部長渡辺誠一

ホームページのアドレスと代表メー

ルアドレスは以下の通りです。ホーム
ページは携帯電話からもご覧頂けるよ
うに準備を進めており、会報が発行さ
れる頃には形になってきていると思い
ます。こういう情報が知りたい！など
のご要望をお寄せ頂ければ幸いです。
アドレス：http://nriku・jp／
メールginfo＠nrikujp

や！

三

編 ｉ集ｊ鐙

しなのメイト樵式会社

､－

･舜吟ｗ４/欄g禦雲亘

認

一 卜

両

長野東高校３年鳥羽詩織

できましだ。

レースでは、最初のオーバーペースが響き、思うような
レースができませんでした。自己ベストを出せていればメ
ダルに手が届いたという悔しさもありますが、これが自分
の力だったということをしっかりと受け止めて、今後に生

この経験を今後の

競技に生かし、更に

上のレベルで戦える

ように努力していき

ます。ありがとうご
ざいました。
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現在、長野市陸協の活動については

会報「動き」でお知らせしております
が、多くの競技者や市民の皆さまに知
ってもらうだめに、陸協のホームペー
ジ開設の準備を進めております。ホー
ムページには陸協の紹介、各種大会の
要項、会員の皆様へのお知らせを掲載
する予定です。また、大会申込み受付
などにも利用していく予定です。

かちあう楽しいひ

とときでしだ。受

賞者は会報第25号
に掲載済みですの
でご参照下さい。
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かしていきます。

今回、世界ユース大会に出場させて頂いて、走っている
だけでは経験できない貴重な経験をさせて頂きましだ。

７月上旬に、イタリア・ブレツサノーネで行なわれた世
界ユース大会の女吾5000,Ｗに日本代表として出場させて
頂きました。

今回は、初めての海外遠征でとても長期間の遠征でした。
その上、選手団の中に知り合いはほとんどいなくて不安が

村田修一総務部長矢野清隆経理部長

第25号の訂正「受賞者一覧安藤百福祈念賞」→「受賞者一覧安藤百福記念賞一

大きかっだのですが、とても熱心で親切なスタッフの万々
や仲間思いの選手に囲まれて、イタリアに入ってからは、
ほとんど不安もなく大会を迎えることができました。
ブレッサノーネはとても落ち着いた雰囲気の町で、気候

もとても涼しく過ごしやすかつだです。
しかし、競技場にはサブトラックがなく、メイントラッ

クは練習では使用できず、１番近くの競技場まではバスで
片道40分以上かかりましだ。普段、日本で大きなレースの
ある競技場には、サブトラツクがあるのが当たり前になっ

Ｈ20年度(財)日本陸上競技連盟安藤百福記念章、
（財）長野市体育協会スポーツ振興功績表彰、長野陸
上競技協会指導者功績章および特別功績章を受賞され
た皆様の祝賀会が、去る８月23日(日)市内「福建菜館
東口飯店」において会員29名が出席し開催された。
受賞されだ方々 の栄誉を讃えるとともに、喜びを分

西内勉審判部長田島康彦広報部長

ユニバー劃アー牌

長野市陸歴､部長紹介

堂認ユース大会



信州大学教育学部附属長野中学校３年瀧津彩

ﾖ分が最高の走りができたのも、共に苦しい練琶－ムや自分が最高の走りができだのも、共に苦しい練習

に取り組んできた仲間の存在が大きいと思います。全国
大会では、出場した３種目すべてで予選を突破できず、
全国の壁の厚さを痛感しました。悔しい思いもあるし、

正直心残りもあります。しかし、このような思いも、仲
間とその地を訪れ走ったこと、トップレベルの走りを生
で見たことと共に大きな財産となっています。このよう

な貴重な経験ができだのは、先生、家族、仲間、先輩を
始め多くの方々のおかげです。ありがとうございましだ。
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塗で診鎮＝蝶＃陰雌iju2,『富
今年私は最後のインターハイを迎えました。１年次は

５位、２年次は７位と２年連続で入賞することができ、
今年はもちろん３年連続入賞並びに、優勝を目標として

頑張ってきました。ですが、春先の故障の影響もあって
入賞はしたものの５位という結果に終わってしまいまし
た。「もっと上までいけたのに」という思いは確かにあ

長野吉田高等学校３年早川恭平

りますが、精神面の弱い部分や陸上に対する思い、そし

て何より家族や仲間の支えの大切さが改めてわかり、よ
り一層自分を磨く為に必要な期間であり、機会であった
と感じています。この経験を、これからの自分の競技生
活に生かすと同時に、支えてくださる方々に恩返しがで
きるよう練習に精進していきますので、よろしくお願い
します。
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長野東高校玉城良こ

するか」から取り組み、ジュニア3000ｍで６位デビューを
かざりましだ。これで、十分に手ごたえをつかみ、その後

の最大目標を「国体入賞！」と「全国高校駅伝」の２本柱
で競技をすすめていくこととなりました。
その後は、国体４位入賞と全国高校駅伝４区出場の目標

を実現し、先輩の出場した世界ユースを次の大きな目標に

〕雄恩豊里幽婁蝉鳴逼剥一

男子100ｍ松橋大夢(長野スポコミ東北6）
１２秒67(+0.5)準決4位

⑨第44回全国高専陸上競技大会
［8/１８～１９宮崎県総合］
総合男子２位、女子７位(以下長野高専入賞者）
【男寺】原弦太郎４００，２位、８００，１位(3連覇）

宮坂優介８００，６位、１５００，８位
奥原達朗５０００，７位、1600mＲ５位
清水裕責円盤投４位、やり投６位

【女子】宮津留美１００，２位、８００，６位

しまいました。その中でも－番印象にも残つだものは、自分に自
しかし、インターハイで得たものはたくさんあり信がもてなかったことです。北信越が終わったあと

ました。インターハイの雰囲気やハイレベルなレーインターハイに向けて、人一倍練習をしたつもりで
スを体験できましだ。なにより焦らず自分を信じてした。けれども、競技が始まりビットに立つと、精
走ることを学びました。この経験を今後に活かして神的に弱い部分がでてしまい、今までやってきたこ
いきたいです。とに自信がもてなく、予選落ちにつながってしまい
今後の抱負は、１０月に行なわれる日本ユースでました。

入賞し、北信越新人で優勝を狙いたいと思います。今回は、このような経験ができ、これからの試合
そして県高校記録を出して、来年のインターハイでなどに生かしていき、来年のインターハイは100ｍ
は入賞したいと思います。と幅跳び・三段跳びの３種目で、三冠を狙っていき

まず。

1進堅院 スポーツコミュニティクラブ東北大豆島小学校

鹿児島の人で11秒96。ものすごく
＝△、
、垂『

,去速いけど、いつかどこかの大会で－
，で、緒に決勝で走りだいと思いました。

来年は中学生になるので、今年全
史勝国大会に行った長野県の選手達とジ
めてユニアオリンビックに行きたいです。

援しそして、他の県の選手で話をした人
,勝は達にも会いだいと思います。

６年松橋大夢

全ヨョ尋大会

蔓
８月28日・２９日に横浜の日産スタジアムで全国大会

がありました。僕は６年男子100ｍに出場しました。去
年は５年100ｍで準決勝までしか進出できなかったので、
今年は８位入賞を目指して練習しました。
結果は、予選３着12秒68、準決勝４着12秒67で決勝

には進めませんでした。すごく1海しかったけど、初めて
会った長野県の選手、コーチや普及部の先生方が応援し
てくれたので気巷ち良く走ることができました。優勝は

去る７月に開催された世界ユース陸上ブしツサノーネ大
会に本校３年生の鳥羽詩織が日本代表（女子キャプテン）
として出場させていただく機会を与えていだだき、大会で
は生活環境や競技環境の違う中で７位入賞という結果を残
せ、代表としての最低限の責任を果たしてくれました。
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迂宇
鳥羽は駅伝で京都を１の想いをもって長野東高校に入学

してきました。しかし、入学時に先輩や同級生に走力で彼
女を上回る選手が多くいたため、何気なく「ちょっと歩い
てみろ」程度に思い、競歩練習をさせてみたところ、「こ
れはいける！」の手ごたえを初めてやらせたときに感じま

した。その時、本人に「今年の国体（秋田）では少年Bで
入賞する」と言つだ覚えがあります。１年先輩に世界ユー
スオストラバ大会に出場した西津千春が在籍していた好条
件のもとに、春の段階から国体を目標に取り組ませました。

そのため、県内大会でなく、５月の日本ジュニアの石川大
会をデビュー戦に添えて、「歩型が全国審判しベルで通用

据え、今年５月に行なわれだ日本ユース選手権で優勝を果
たして、世界への切符を手にしました。大会では、自己記
録の更新はならなかったものの女子キャプテンとして選手
団をまとめ、入賞をしたことは立派な結果だと褒めてやり
たいと思います。
県立の普通高校で世界ユースへ西津千春、烏羽詩織、世

界クロカン及びアジアクロカンへ小田切亜希と３年連続４
名の選手が「日の丸」を胸に世界で競技するような選手に
出会えたことと、支えていただいた長野陸協、長野市陸上
競技協会ならびに県内の指導者の多くの皆様に感謝申し上
げます｡

長野吉田高校陸上競技班顧問藤森要

レースが予想されました。早川は予選、準決勝を順調に

１着で通過し、自らの県高校記録を更新して決勝までコ
マを進めました。決勝では予選後の足の痛みに耐えなが
らのレースでしたが、見事５位入賞を果たしました。

インターハイに参加して感じたのは、リレーも含めて

複数の種目で活躍をする選手が何人もいだこと。また、
強い選手は決勝の舞台で最高のパフォーマンスを発揮し
ていたことです。暑さ、緊張感、高速トラックと呼ばれ
る硬いサーフェスなど過酷な状況の中でも何本もレース

をこなせる体力面・精神面の強さが、「記録より順位」
といわれるインターハイを戦う上での大切な要素だとあ
らためて感じさせられた今年のインターハイでした。
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７月の関東信越

高専大会では競

技運営など大変

お世話になり、

同時に激励やご
声援をいただき
ありがとうござ

鳶全国窒劃皇蛾i必電
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歯がシ勤＝縄が参戦塾

県大会の優勝校のみが全国大会に出場できるリレー。

過去２年連続優勝というプレッシャーや、なかなか記録
が伸びない焦りと戦いながら、チームの皆で練習に取り
組んできました。本校では朝練習から全力で走るため、
疲れきって友達と無言で更衣室に向かう毎日でした。そ
して迎えた県大会。決して万全とはいえないチーム状態
でしたが、0.01秒という僅差で優勝し、３連覇を成し遂
げることができました。また、個人種目のハードルでも
標準記録を突破することができました。このように、チ

鯵平成21年度全国高等学校総合体育大会
［7/29-8/２奈良市鴻ノ池］
【入賞者】
男子110mＨ５位早川恭平(長野吉田3)14秒66(-1.7）

：準決勝14秒44(+2.0)長野県高校新
女子3000,Ｗ６位鳥羽詩織(長野東3)１３分35秒０４
（以下予選敗退）
【男子】110mＨ太田和彰(松代2)15秒06(雪1.0）

走幅跳深沢宏之(松代2)7m００(+1.9）
三段跳深沢宏之(松代2)記録無し
ハンマー投冨井博輝(須坂園芸3)52mO4
やり投井口拓(長野日大3)49m７９

【女子】400ｍ中田倭菜(長野吉田3)58秒3８
3000ｍ中村早(長野2)9分38秒１１

加藤未有(長野東3)9分48秒９８
渋津真理(長野東3)10分02秒8３

可

蕊熱蝋識錘鱗帽瀞吾撫撫言蝋

向
｢インターハイを終えて」

禽室甥旦全国員書霊恥幕撞隆昌蕊塗爽含
この度全国高専大会において、お陰様で、長野高専は

２位という過去最高位の成績を収めることができました。

ホミー

長野高専電子情報工学科５年原弦太郎

いました。皆様のご指導ご協力に感謝申し上げます。
本大会は日本陸連主催にもかかわらず高専生同士のマ

イナーな大会ですが、中には日本選手権、学生選手権入
賞者やインターハイ選手もおり、白熱しだ闘いとなりま
した。また、例年になく各校のレベルが括抗しただめ、
学校対校得点が分散し最後まで結果のわからない試合で
した。一つひとつの競技が終わる毎に不安と期待が高ま
り、，600ｍリレーが終わっての最終結果、皆が驚き感激
しましだ。最高に熱い夏となりましだ。

一’一

全

１１０mＨ中野直哉(附属長野3)予4位

走高跳尾崎浩一(三陽3)記録無し
400mＲ附属長野：上松陣、根岸光星、渡逼純、

中野直哉予5位

【女子】200ｍ新井美貢子(裾花3)予4位
瀧震彩(附属長野3)予8位

1500ｍ玉城かんな(川中島1)予12位
100mＨ瀧津彩(附属長野3)予5位
400mＲ附属長野：外谷理緒奈、杉山結理佳、

瀧津彩、佐藤莱苅奈予6位

翰第25回全国小挙生陸上競技交流大会
［8/28～２９神奈川・日産スタジアム］

③第６回世界ユース陸上競技選手権大会
［7/8～１２ブレツサーノーネ/イタリア］
女子5000,Ｗ７位鳥羽詩織(長野東3)２３分28秒7６

７月29日～８月２日に奈良市鴻ノ池陸上競技場で開催

された奈良インターハイに参加をさせていただきましたｃ
本校からは、早川恭平（３年．１１０ｍH）、中田倭菜
（３年．400ｍ）の２名が出場をしました。

大会初日の女子400ｍ予選に出場した中田は、当日ま
での調整も順調にいき、自己記録更新を目指してレース
に臨みましたが、残念ながら予選敗退となりました。
大会最終日の男子110ｍＨに出場の早川は、一昨年５

位、昨年７位と連続入賞を果だしており、今年は３年連
続入賞と全国制覇を目指しての大会となりました。

今年の男子１１０ｍＨは注目選手が多く、ハイレベルな

(城西大・長野日大高出身)1時間13分44秒

｢インターハイに出場して」

⑧平成21年度全国中学校体育大会
［8/21～２４大分市九州石油ドーム］入賞者なし
【男子】200ｍ松下悦久(広徳3)予9位

②第25回ユニバーシアード陸上競技大会
［7/7～１２ベオグラード/セルビア］
女子1/2マラソン優勝需藤千聖

全ヨ小①旦簿夫書’
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